

Comienza en Cuba II Foro Internacional de Música Primera Línea



La Habana, 27 nov (RHC) La Segunda edición del Foro Internacional de Música Primera Línea comienza este lunes en La Habana con la asistencia confirmada de unos 50 delegados extranjeros.

El encuentro, que se extenderá hasta el próximo día 30 tiene como objetivo mostrar al mundo las potencialidades de la música cubana y propiciar la contratación de artistas.

La cita tiene programados conciertos de muestras en los que durante 45 minutos artistas previamente seleccionados mostrarán su trabajo a los delegados asistentes.

También sesionarán conferencias, talleres y conversatorios en torno a la industria de la música de Cuba y su posición en el mundo.

Las actividades son completadas por presentaciones de discos y libros, junto a las mesas de negocio y pequeños encuentros de trabajo; visitas a estudios de grabaciones, conservatorios de música, archivos de las disqueras y otros centros culturales. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/148516-comienza-en-cuba-ii-foro-internacional-de-musica-primer-linea>



Radio Habana Cuba